

思いを語る俳句集会

11月28日(火)に俳句集会がありました。まず、各学年の代表児童が、自分の俳句を大きな声で堂々と発表しました。どの俳句も子どもらしい感性に溢れた作品でした。その後、発表俳句の感想交流を行いました。友だちが作った俳句の工夫やよさ、気持ちを想像するなど、感想がとても豊かだと感じました。

今年度は、句の一部を空欄にして、当てはまる言葉を考えて発表し合う活動を取り入れました。子どもたちは豊かな発想力を発揮しながら、様々な言葉を当てはめていました。最後に、俳句学習講師の田中義人先生から講評をいただきました。全校で季節を感じ、言葉を豊かに表現するすてきな時間となりました。

3学期には、俳句集「豊洲の子萌えあがる」第25集を発行します。豊洲小学校が四半世紀にわたり続けてきた伝統ある俳句学習を、これからも大切にしていきたいと思えます。



人権教育旬間が終わりました

11月13日(月)から12月8日(金)まで人権教育旬間がありました。11月30日(木)には、授業参観、人権講演会、学級懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。参観授業は、各学年人権教育旬間に合わせ、差別や思いやり、友だちの考えの良さに気付けるような学習が行われました。人権講演会は、長野県警の山田恵津子様「ネット社会の闇」と題して講演をいただきました。具体的な事例を紹介いただき、自分や相手を大切にしながらインターネットを利用する必要性について、高学年児童と保護者の皆様にお話しいただきました。

12月1日(金)には、校長講話がありました。顔や外見など「見た目問題」についてのお話でした。病気等で見た目に症状がある方の写真展や絵本を紹介しながら、顔も体も生まれつきもっている様々な症状も、それぞれ個性の一つとして認め合い、尊重し合う大切さをお話しいただきました。

人権教育旬間は終わりましたが、子どもたちが自分や周りの人たちの人権を大切に生活できるよう、学校として取り組んでいきたいと思えます。



縦割り集会の様子

お知らせ

- ・インフルエンザ等の感染症が流行しています。人と会い、会食の機会が増える年末年始です。感染防止に努めていただきますよう宜しくお願いします。
- ・学校は12月29日(金)~1月3日(水)まで閉庁となります。閉庁日や土日に、大きな事故・ケガ等があった時は、須坂市役所(245-1400)へご連絡をお願いします。その期間以外の12/25(月)~28(木)、1/4(木)~5(金)は、当番職員が8:15~16:45まで勤務していますので学校(245-0459)にご連絡ください。

本日で84日間の2学期が終了となります。多くの行事が行われた2学期でした。どの活動にも子ども達は目を輝かせながら取り組み、友達と一緒に笑顔で交流を深めることができました。

日々の学校生活や各行事・活動等を無事に終えることができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様が本校の教育活動を理解し、温かく支えてくださったお陰と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。3学期も変わらぬご支援を宜しくお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。